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Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de dois mil e dezoito, às nove horas, 1 

reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – CAMTUC, convocado por 2 

meio do Memorando Circular n.º 029/2018 - S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos 3 

senhores conselheiros: Marcelo Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e 4 

presidente do conselho, Udson Pacheco – Coordenador de Planejamento, Gestão e 5 

Avaliação do CAMTUC, Ewerton Ramos Granhen – Representante  CONSEPE, 6 

Professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Wassim Raja El Banna – 7 

Diretor da FEM, Professor Leopoldo Pacheco Bastos – Representante docente da FEM, 8 

Professor Davi Edson Sales e Souza– Diretor da FAESA, Professora Josenaide Pereira 9 

do Nascimento – Suplente do Representante docente da FAESA, Professor Marlon 10 

Braga dos Santos – Diretor da FEC, Professor Jefferson Souza Costa – Suplente do 11 

Diretor da FEE, Professor Aarão Lima Neto – Diretor do NDAE, Giselle Damasceno de 12 

Silva de Souza - Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos Júnior 13 

- Representante Técnico Administrativo, Novax Sacramento dos Reis – Suplente 14 

Representante Técnico Administrativo, Registrou-se ainda a presença dos participantes: 15 

Secretária Executiva – Pollyanna Cristina Lima Veiga, e Sara Príscilla Nunes Oliveira. 16 

Ausência justificada: Nuria Carolline Silva da Rocha.  Ausência não justificada: 17 

Professor Heleno Fülber, Professor Daniel da Conceição Pinheiro, Professora Fernanda 18 

Gouveia, Professor Cleison Daniel Silva, Professor Jessé Luis Padilha e Deyvison 19 

Pereira Azevedo. 1. ABERTURA. O Coordenador do CAMTUC cumprimentou a todos 20 

os presentes e declarou aberta. 2. COMUNICAÇÕES. O professor Wassim Raja El 21 

Banna informou que na segunda feira (26/11/2018) a faculdade de Engenharia 22 

Mecânica do Campus irá passar pela avaliação do Ministério da Educação – MEC, e a 23 

faculdade juntamente com a secretaria acadêmica e a divisão de ensino vem trabalhando 24 

para organização da documentação necessária durante a avaliação. Logo após o 25 

professor Marcelo informou que em dezembro ele e o professor Heleno, Vice-26 
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Coordenador do campus, estarão de férias logo, não presidirá a reunião ordinária do 27 

referido mês, então quem o representará e presidirá a reunião será o professor Wassim 28 

Raja El Banna, já que é o coordenador eleito do Campus. Após informou que no mês de 29 

janeiro estará de férias referente ao ano de 2019 e o professor Wassim não poderá 30 

presidir a reunião de janeiro por motivos de férias, logo quem o presidirá a reunião será 31 

a professora Viviane Almeida Santos. 3. PROPOSIÇÕES.  4. APROVAÇÃO DA 32 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 30/10/2018. A secretária executiva do 33 

campus, Pollyanna Veiga, informou que a Ata da 9ª reunião ordinária de 30/10/2018 foi 34 

enviada para análise dos conselheiros, como não houve retificações da Ata supracitada 35 

ela foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros. 5. ORDEM DO DIA. 5.1 36 

Aprovação da Avaliação de desempenho em Estágio Probatório do Servidor 37 

Bernard Carvalho Bernardes, ocupante do cargo Docente, período 11/03/2016 a 38 

11/03/2019. Relatora: Grazielle Tigre. 5.2 Aprovação da Avaliação de desempenho 39 

do 3° ciclo do Estágio Probatório do Servidor Hélio Loiola dos Santos Júnior, pelo 40 

período 07/11/2017 a 07/09/2018. Relator: Jefferson Costa. O professor Marcelo Rassy 41 

solicitou a aprovação em bloco dos pontos sobre estágio probatório e todos os 42 

conselheiros foram de acordo. O professor Jefferson Souza apresentou os pareceres 43 

referentes às avaliações do 3° ciclo de estágio probatório dos servidores: Bernard 44 

Carvalho Bernardes com o período de avaliação de 11/03/2016 a 11/03/2019, e Hélio 45 

Loiola dos Santos Junior com o período de avaliação de 07/03/2016 a 07/09/2019. Após 46 

o presidente do conselho abriu a sessão para votação, e ambas as avaliações foram 47 

aprovadas por unanimidade pelos conselheiros. 5.3 Homologação do Relatório de 48 

Progressão Funcional do Docente Karlo Queiroz da Costa, da Classe D – 49 

Associado nível II, para Classe D – Associado nível III, por ter cumprido o 50 

interstício de 24 meses de 16/08/2016 a 16/08/2018. Relator: César Juan. O 51 

representante da Câmara de Assuntos Administração, Legislação e Normas – CAALEN,   52 

apresentou o parecer sobre relatório de progressão funcional do docente Karlo Queiroz 53 

da Costa, cargo ocupado na categoria docente associado Nível II da classe D, para 54 

associado Nível III da classe D por ter cumprido o interstício de 24 meses, de 55 

16/08/2016 a 16/08/2018. No qual a câmara emitiu parecer favorável à progressão. 56 

Então o professor Marcelo perguntou se todos estavam de acordo e por unanimidade os 57 

conselheiros decidiram acompanhar o parecer da câmara aprovando assim o relatório. 58 

5.4 Aprovação do pedido de prorrogação do afastamento para Doutorado do Prof. 59 

Raphael Barros Teixeira. Relator: César Juan. O professor Jefferson apresentou o 60 
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parecer da CAALEN referente à prorrogação de afastamento para doutorado do docente 61 

Raphael Barros Teixeira por mais seis meses. Após a analise dos documentos câmara 62 

emitiu parecer favorável à solicitação de prorrogação. Em seguida o presidente do 63 

conselho indagou se os conselheiros estavam de acordo com a solicitação, e eles 64 

aprovaram a prorrogação por mais seis meses. 5.5 Aprovação do Projeto de 65 

Monitoria intitulado “Projeto de Monitoria de Cálculo I”, Coordenado pelo 66 

Professor Daniel da Conceição Pinheiro sem alocação de carga horária por 12 67 

meses.  Relator: Davi Barbosa. Sob posse da palavra, o professor Ewerton Ramos 68 

apresentou o parecer da Câmara de Ensino de Graduação e Assuntos Estudantis - CAEG 69 

que trata da aprovação do projeto de monitoria intitulado “Projeto de Monitoria de 70 

Cálculo I”, coordenado pelo professor Daniel da Conceição Pinheiro - lotado na 71 

FECOMP, sem alocação de carga horária. Considerando o projeto ter sido previamente 72 

aprovado pelo colegiado da FECOMP e após a análise dos documentos a câmara emitiu 73 

parecer favorável. Diante de todo o exposto, o presidente da sessão abriu para discussão 74 

e apresentou uma preocupação que o projeto venha ser concorrente ao Programa de 75 

Curso de Nivelamento de Aprendizagem – PCNA, visto que o programa não tem 76 

apresentado bons resultados para o Campus e isto tem acarretado corte de verbas para o 77 

programa como, por exemplo, o corte de bolsas destinadas a alunos atuantes no projeto, 78 

e sugeriu que o professor Daniel Conceição e seus voluntários se juntem a equipe do 79 

programa para ajudá-los visto que a proposta do projeto apresenta as mesmas 80 

finalidades do PCNA. Após o professor Bruno Merlin disse que o projeto proposto visa 81 

auxilio aos alunos da Faculdade de Engenharia da Computação, e não prevê alocação de 82 

carga horaria e a solicitação de aprovação visa formaliza-lo e não concorrer com o 83 

PCNA. O professor Leopoldo afirmou que a execução dos projetos pode obter 84 

resultados diferentes e positivos aos apresentados no PCNA e sugeriu uma nova 85 

proposta discussão em aprovar o projeto do professor Daniel e avaliar o programa e não 86 

apenas incorporação do professor ao programa, e o CPGA Udson complementou 87 

dizendo que se o projeto proposto não apresenta custos a universidade e vier a 88 

apresentar resultados melhores ao PCNA, então o programa de nivelamento é que deve 89 

ser revisto e não o projeto, por fim o professor Ewerton sugeriu que fosse solicitado a 90 

presença dos representantes do programa na discussão e o professor Marcelo sugeriu 91 

aos conselheiros enviar um memorando a SAEST, órgão financiador do programa, 92 

solicitando os dados referentes ao resultado do PCNA no campus de Tucuruí e após isto 93 

avaliar a forma de execução do programa juntamente aos seus coordenadores os 94 
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conselheiros aprovaram as sugestões. Após os conselheiros decidiram se iriam aprovar 95 

o projeto do professor Daniel e com três abstenções e oito votos a favor os conselheiros 96 

aprovaram o projeto. 5.6 Homologação do Regimento Eleitoral e AD 97 

REFERENDUM N° 28/2018 para as eleições de Diretor e Vice-Diretor da 98 

Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental para o Biênio 2019-2021. Relator: 99 

Jefferson Costa. O representante da CAALEN apresentou o parecer sobre o Regimento 100 

Eleitoral das Eleições da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental juntamente 101 

com Ad Referendum nº 028/2018 - referente à Homologação do Regimento Eleitoral, a 102 

câmara considerou que o regimento atende as exigências contidas no Regimento Geral 103 

da UFPA e no Regimento Interno do CAMTUC emitindo parecer favorável ao mesmo. 104 

Após a apresentação o professor Marcelo abriu a sessão para votação, no qual os 105 

conselheiros aprovaram por unanimidade o regimento. 5.7 Aprovação do Projeto de 106 

Pesquisa intitulado “Desafios da governança de risco em Barragens de 107 

Hidrelétricas”, coordenado pela professora Aline Furtado Louzada, pelo período 108 

de 01/12/2018 a 30/11/2019. Relator: Marlon Braga. O representante da Câmara de 109 

Pesquisa, Ensino e Pós-graduação - CAPEP apresentou o parecer da Câmara de 110 

Pesquisa Extensão e Pós-Graduação que trata da aprovação do projeto de pesquisa 111 

intitulado “Desafios da governança de risco em Barragens de Hidrelétricas”, 112 

coordenado pela professora Aline Louzada - lotada na FAESA, para execução no 113 

período de 12 meses, com alocação de 10h de carga horária. Considerando o projeto ter 114 

sido previamente aprovado pelo colegiado da FAESA e estar em conformidade com as 115 

diretrizes da UFPA, a câmara emitiu parecer favorável. Diante de todo o exposto, o 116 

presidente indagou se todos estavam de acordo com o posicionamento da câmara e 117 

então os conselheiros acompanharam o parecer aprovando o projeto. 5.8 Aprovação do 118 

Relatório do Projeto de Pesquisa intitulado “Atributos Físicos e Químicos de Solos 119 

sob Diferentes Usos na Região da UHE-Tucuruí”, coordenado pela professora 120 

Karyme do Socorro dos Santos Vilhena pelo período de agosto de 2017 a julho de 121 

2018. Relator: Walter Santos. O Professor Marlon Braga apresentou o parecer da 122 

CAPEP que trata da aprovação relatório do projeto de pesquisa intitulado “Atributos 123 

Físicos e Químicos de Solos sob Diferentes Usos na Região da UHE-Tucuruí”, 124 

coordenado pela professora Karyme do Socorro de Souza Vilhena - lotada na FEC, o 125 

qual teve o período de 12 meses de execução, sem alocação de carga horária. 126 

Considerando que o relatório está em conformidade com as diretrizes da UFPA, a 127 

câmara emitiu parecer favorável a aprovação. Diante de todo o exposto, o presidente da 128 
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sessão abriu para votação, no qual os conselheiros acompanharam o parecer por 129 

unanimidade. 5.9 Aprovação do Projeto de Pesquisa intitulado “Avaliação da 130 

Infraestrutura Física e do Sistema de Gerenciamento do Aeroporto Municipal de 131 

Tucuruí”, coordenado pelo professor Marlon Braga dos Santos pelo período de 132 

novembro de 2018 a abril de 2019. Relator: Walter Santos. O representante da CAPEP 133 

apresentou o parecer que trata da aprovação do projeto de pesquisa intitulado 134 

“Avaliação da Infraestrutura Física e do Sistema de Gerenciamento do Aeroporto 135 

Municipal de Tucuruí”, coordenado pelo professor Marlon Braga dos Santos - lotado na 136 

FEC, para execução no período de 6 meses, sem alocação de carga horária. 137 

Considerando o projeto ter sido previamente aprovado pelo colegiado da faculdade e 138 

estar em conformidade com as diretrizes da UFPA, a câmara emitiu parecer favorável. 139 

Diante de todo o exposto, o presidente da sessão abriu para votação, no qual os 140 

conselheiros acompanharam o parecer por unanimidade. 5.10 Aprovação da 141 

Participação da professora Aline Furtado Louzada no Projeto de Extensão do 142 

Campus de Belém intitulado “O meio ambiente como recurso de aprendizagem e 143 

formação” coordenado pelo professor Newton Sure Soeiro. Relator: Rosinete Silva 144 

Macedo. O representante da CAPEP apresentou o parecer que trata da aprovação de 145 

participação da professora Aline Furtado Louzada no projeto de pesquisa intitulado “O 146 

meio ambiente como recurso de aprendizagem e formação”, coordenado pelo professor 147 

Newton Sure Soeiro, para execução no Campus de Belém, com alocação de 10h de 148 

carga horária. Considerando o projeto ter sido previamente aprovado pelo colegiado da 149 

faculdade e estar em conformidade com as diretrizes da UFPA, a câmara emitiu parecer 150 

favorável. Então o professor Marcelo abriu discussão e afirmou que se for aprovado à 151 

participação da mesma no projeto com alocação de carga horaria para o campus de 152 

Belém essa atitude concede precedentes para que outros docentes possam fazer o 153 

mesmo, o que comprometeria em 50% do PIT’s destinado ao campus de Tucuruí. O 154 

servidor Hélio  Loiola destacou a saída  de outras professoras da FAESA da mesma área 155 

da professora Aline Furtado e que a alocação de carga esvazia o PIT’s do campus. O 156 

professor Marcelo sugeriu que o mesmo projeto realizado em Belém seja executado 157 

aqui no Campus, assim geraria orçamento para Tucuruí. O CPGA destacou que a 158 

alocação de carga horaria prejudica o orçamento campus da mesma forma se alunos de 159 

Tucuruí fossem estudar em Belém, logo seria melhor ela implementar o projeto no 160 

campus em que está lotada e ajudando alunos da sua faculdade. Então o professor 161 

Wassim Raja El Banna sugeriu o retorno do projeto a FAESA para ser avaliado e 162 
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aprovado pelo Campus de Tucuruí. Por fim, após breves discussões, os conselheiros 163 

deliberaram que o projeto retorne a faculdade e para ser analisado novamente com a 164 

sugestão que a professora implante o projeto no campus ou que participe em Belém sem 165 

alocação de carga horária.  5.12 Homologação do AD REFERENDUM N° 29/2018 166 

que homologa o Regimento Eleitoral para as eleições de Diretor e Vice-Diretor da 167 

Faculdade de Engenharia Mecânica para o Biênio 2019-2021. A Secretária 168 

Executiva Pollyanna Veiga apresentou o Ad Referendum nº 0279/2018 - referente à 169 

Homologação do Regimento Eleitoral para Diretor e Vice-Diretor para o biênio 2019-170 

2021 da Faculdade de Engenharia Mecânica do Campus Universitário de Tucuruí.  171 

Após a apresentação abriu a sessão para votação, no qual os conselheiros aprovaram por 172 

unanimidade o Ad Referendum. 6. INDICAÇÕES. Não houve. Não havendo nada mais 173 

a tratar o presidente do conselho agradece a presença dos membros e dá por encerrada a 174 

reunião – às 09h52min. A reunião foi gravada em vídeo. E, para constar, foi lavrada a 175 

presente Ata que, após aprovada, vai assinada pelo Presidente do Conselho, e por mim, 176 

Pollyanna Cristina Lima Veiga - Secretária Executiva do Campus Universitário de 177 

Tucuruí, e demais presentes. 178 


